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Anfrage Fraktion ANF0010/2017 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Stadtverordnetenversammlung 20.09.2017 

 
 
 
Einreicher: Fraktion CDU/FDP 
 
Betreff: Ermittlung von kommunalen Flächen, die sich als Hundeauslaufflächen eignen 
 
Grund der Anfrage:  
 
Auf der Liste der Vorschläge für den Bürgerhaushalt gibt es Projekte, die nicht im Rahmen 
des Bürgerhaushaltes umgesetzt werden können. Die Bürgerschaft spricht Probleme an, die 
vorhanden sind und eine Betrachtung erforderlich machen. 
 
 
Anfrage:   
 

1. Welche kommunalen Flächen könnten im Stadtgebiet als Hundeauslauffläche 
ausgewiesen werden? 

2. Gibt es die Möglichkeit, Flächen, die zur Vermarktung stehen, bis zur Veräußerung 
für diesen Zweck zu nutzen? 

3. Wie hoch sind die Kosten, die durch diese Art Umnutzung entstehen 
(Gewerbeflächen an der Fabrikstraße sind bereits eingezäunt)? 

 
 
 
Hennigsdorf, 18.09.2017 
 
 
 
 
 

gez. W. Scheeren 
Vorsitzender  

der Fraktion CDU/FDP 
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